

L'association à l'arrière du T3 Présente

FABIEN PORTES

« LA VIE INSOLITE
DE L'ATELIER
RACONTÉE PAR
UNE OREILLE »

Vous êtes invités au concert

**Le vendredi 9 mars à 19h
A l'ateliermichelwattebled,
9 rue du Rivage, Perpignan**



L'association « A l'arrière du T3 »

Créée en août 2015, l'association « A l'arrière du T3 » a pour but de promouvoir à la fois les entreprises et les artistes, autour de la culture. Elle se charge de la diffusion de diverses formes artistiques en mettant en avant la création contemporaine et le savoir-faire des entreprises.

Ainsi, depuis 2015 sont proposés des expositions à l'ateliermichelwattebled qui se sont poursuivis dans le département en présentant différents types de travaux parmi lesquels de la photographie, des installations ou de la vidéo. Le dernier événement organisé en juin 2017 était destiné à faire partager l'histoire de la photographie documentaire.

Les artistes Yan Morvan, Thomas Pennanguer, Sébastien Fenner, Anna Serra, Benjamin Le Brun, Michel Wattebled et Jean-Claude Liehn nous ont déjà fait confiance. Fabien Portes est ainsi le nouvel invité de l'association pour un concert singulier.



Dressing, T. Pennanguer - 2016



Le Centre des Loisirs, B. Le Brun - 2015



Les blousons noirs, Y. Morvan - 2017



Conférence JC Liehn - 2017

« La vie insolite de l'atelier racontée par une oreille »

Pour son nouvel évènement, A l'arrière du T3 ouvre ses portes à Fabien Portes, créateur multiforme d'origine Toulousaine. Ancien élève de l'école des Beaux arts de Saint Etienne et de Perpignan, Fabien Portes compose des musiques et des bandes sonores pour des compagnies de théâtre qu'il accompagne également dans la production de la scénographie ou dans la création lumière. D'autres fois, on le voit sur scène en tant que comédien. Ses musiques ont été diffusées en France, en Italie, aux Etats-Unis et au Japon.

« Quand les membres du T3 m'ont proposé de diffuser une pièce acousmatique dans l'atelier de Michel Wattebled, j'ai tout d'abord pensé à la scénographie pour intégrer le dispositif sonore dans le lieu. Je me demandais s'il fallait cacher ou mettre en scène les enceintes, les amplis et les câbles.

Par la suite, au fil des discussions avec l'équipe, la création sonore s'est imposée avec l'idée de réaliser une pièce in-situ. C'est à dire une pièce dédiée au lieu, pour le lieu, dans le lieu. Un lieu de créateur offrait de multiples possibilités. »

« La vie insolite de l'atelier racontée par une oreille » est ainsi une pièce acousmatique dans une pièce de vie et de création; une rencontre entre un artisan designer et ma pratique, une résonance entre le son et la matière, l'onde et l'espace, l'outil et la manipulation, le bruit et la musique, l'instant et la mémoire, la sculpture et la spatialisation, le but et le sens, le plan et le relief, la couleur et la forme, l'ombre et la lumière,, le le grave et l'aigüe, le haut et le bas, le fixe et le mobile, la droite et la gauche, le devant et l'arrière, le singulier et »...

Rendez-vous le 9 mars à 19H pour une création singulière qui donne à voir et à écouter.



Fabien Portes - 2018

Les partenaires de la soirée

L'ateliermichelwattebled

L'ateliermichelwattebled est partenaire de la soirée en accueillant l'exposition au sein de son atelier de travail. Michel WATTEBLED est un artisan designer. Il a commencé son cursus à l'école des Beaux-arts de Perpignan, puis a œuvré dans la sphère artistique plusieurs années (expositions, installations,...). Il est ensuite devenu créateur d'entreprise. Il puise son inspiration de son parcours de plasticien. Son goût pour la réalisation va au-delà de la simple conception d'intérieur. Il imagine les espaces dans leur intégralité pour proposer des ambiances au style personnalisé. Il conçoit et réalise des meubles sur mesure pour les intérieurs, en donnant de l'esthétique à la fonction technique (meubles de rangements, luminaires,...). Il propose des collections d'objets, travaille des matières comme le béton, le métal, qu'il allie à des matériaux de récupération.

Contact : 06 09 22 47 47 / www.ateliermichelwattebled.fr

Mas Marty

Cette jeune entreprise a été créée au printemps 2015 à la suite du choix de Véronique et Gérard, artiste peintre décorateur, de se reconvertir dans la production végétale gourmande biologique. Ils partagent leur savoir-faire sous forme de vente directe mais aussi par la distribution de panier auprès des particuliers et des Biocoop de la région. Véronique et Gérard propose le mélange des arbres fruitiers et des cultures de légumes. Ils cherchent à offrir une diversité de produit à la recherche des saveurs anciennes et de toute une gamme d'aromatique comme la menthe fraise, la sauge ananas, la feuille d'huitre... Ils partageront leurs produits pour la soirée.

Contact : 06 71 17 60 46





PLUS D'INFOS SUR L'ÉVÈNEMENT:

07 83 24 25 35
alarriedut3@gmail.com

 A l'Arrière du T3

